

Media Relations Contact:
Morgan Lyons

21 de septiembre de 2005

Empezando el 3 de octubre

DART ajusta el servicio de tren eléctrico y autobús; Amplia servicio de camionetas compartidas hacia Glenn Heights

A partir del lunes 3 de octubre, DART cambiará el servicio de tren eléctrico y autobús para servir mejor las necesidades de sus usuarios. Además, nuestro servicio popular de camionetas compartidas, DART On-Call, hará su debut en Glenn Heights. Para más detalles, se les recomienda recoger su copia del folleto "October Service Change Brochure" (Cambios de Servicio de octubre), que ya está disponible en autobuses, terminales de DART, la DART Store (Tienda DART) en el centro de Dallas, y en el internet www.DART.org. Información también está disponible comunicándose con representantes de habla español de DART al 214-979-1111.

DART Rail (Tren de DART)

Durante las primeras horas de la mañana y las últimas de la noche, tanto en la Red Line (Línea Roja) como en la Blue Line (Línea Azul) la frecuencia será la siguiente:

Noches de la semana: Aproximadamente a partir de las 10 p.m, los trenes operarán cada 30 minutos, en lugar de cada 20 minutos.

Fines de la semana: Los trenes operarán cada 30 minutos hasta las 10 a.m; cada 20 minutos durante el mediodía y cada 30 minutos después de las 7 p.m.

La mayor parte de las rutas de conexión de los autobuses serán adaptadas para coincidir con los nuevos horarios de los trenes.

DART On-Call llega a Glenn Heights

A partir del 3 de octubre, Glenn Heights se convertirá en la localización número ocho de DART On-Call. El servicio de DART On-Call recoge al cliente en cualquier sitio dentro de los límites de la ciudad, y lo transportará hasta el Park & Ride de Glenn Heights para luego tomar el servicio expreso de autobús, directo al centro de Dallas.

Usar el servicio de DART On-Call es fácil. Para planificar un viaje, comuníquese al 972-880-7302 con una anticipación mínima de una hora y el máximo de una semana. No se requieren reservas para abordar las camionetas en el Park & Ride de Glenn Heights, a los 25 y 55 minutos de cada hora. DART On-Call estarán disponible de lunes a viernes desde las 5:15 a.m. hasta las 8:15 a.m., y desde las 3:45 p.m. hasta las 7:30 p.m. El servicio de viajes de ida y vuelta en camionetas/autobuses hacia y desde el centro requiere un Pase del Día Premium de \$4.50 o un Pase Mensual Premium de DART. El servicio sencillo hasta o desde el estacionamiento de Park & Ride cuesta \$2.25.

El servicio expreso de la ruta 206 de autobús en Glenn Heights que ha corrido a lo largo de Ovilla Road, Hampton Road, Milas Lane, Glenn Lane y Bear Creek Road, será reemplazado por el nuevo servicio de DART On-Call.

Otros cambios en el servicio

Casi 30 rutas y horarios serán ajustadas para satisfacer la gran demanda de pasajeros y mejorar la eficiencia de sus operaciones de autobús. Se le recomienda al cliente consultar el folleto October Service Change Brochure (Cambios de Servicio de octubre) o los nuevos horarios de octubre de 2005 para ver si su ruta será afectada.

-- 30 --